



An den Grossen Rat

15.5111.02

PD/P155111

Basel, 1. April 2015

Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „wie viel Geld wurde an den Linken Claude Longchamp bezahlt“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In der Basler Zeitung vom 2. Januar steht bei den Leserbriefen: "Warum beauftragt Guy Morin den Politologen Claude Longchamp für 40'000 Franken zu analysieren, warum die Wahlergebnisse betreffend Basel Ost nicht seinen Vorstellungen und Wünschen entsprachen?

1. Stimmt es, dass Claude Longchamp 40'000 Franken bekommen hat? Wenn ja, für was war dieses Geld?
  2. Wieviel Geld hat Longchamp bis heute bekommen? Von Basel.
  3. Ist es der Regierung bewusst, dass Longchamp ein Linker ist?
  4. Longchamp ist doch tätig für die Uni. Warum bekommt er dann noch Zusatzgelder von Basel?
- Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der Regierungsrat hat eine Nachanalyse zur Abstimmung „Stadtrandentwicklung Ost“ vom 28. September 2014 in Auftrag gegeben. Die Kosten für die Umfrage und Nachanalyse beliefen sich auf rund 40'000 Franken. Aus der Nachanalyse können Schlüsse für zukünftige Projekte gezogen werden.

Mit der Nachanalyse wurde das Forschungsinstitut gfs.bern AG beauftragt, nicht Claude Longchamp. Die Vergabe von Aufträgen erfolgt aufgrund der Kompetenz und Erfahrung der Auftragnehmer und nicht aufgrund der politischen Gesinnung von Personen im Firmenumfeld.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Marco Greiner  
Vizestaatsschreiber